
 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Informações ao Excelentíssimo Prefeito sobre 

Esclarecimento de Denúncia. 

 
CONSIDERANDO que a Comissão de Meio Ambiente e de Proteção e 

Defesa dos Animais é formada por três vereadores que além de atuarem pelas causas 
sociais e ambientais de maneira estratégica, pautam suas atividades pelas causas de proteção 
aos animais; 

CONSIDERANDO que esta Casa é responsável por diversas legislações 
que disciplinam a questão dos animais em nossa cidade; 

CONSIDERANDO que no passado recente foram realizados Fóruns, 
Audiências Públicas e Congressos na busca de uma política pública voltada ao bem-estar 
animal; 

CONSIDERANDO que esta Comissão recebeu denúncia de possível 
arrecadação realizada pelo Conselho Municipal de Proteção e Bem Estar Animal 
CMPBEA; 

CONSIDERANDO que a denúncia transcreve-se por: “solicitar 
esclarecimentos referentes a valores em dinheiro que foram arrecadados pelo Conselho 
Municipal de Proteção e Bem Estar Animal, para que se fizesse uma construção de canil, 
onde se situa o Setor de Bem Estar Animal da Secretaria de Meio Ambiente. Não houve 
construção, bem prestação e contas. Onde está o valor arrecadado?”, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, nos informar se houve alguma 
arrecadação nesse sentido e onde encontram-se tais fundos.  

 
                    S/S., 15 de fevereiro de 2021. 
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